

## 学校だより



# ひがし

令和5年5月10日発行

第2号

伊豆市立修善寺東小学校

TEL 055-72-0420

学校教育目標【自ら未来を切り拓く 東っ子】

重点目標【自分の考えをもち表現しよう】【人を大切にしよう】【目標に向かって、挑戦しよう】

## 風薫る五月



校長 加藤 有紀子

5月の美しさは、花もさることながらやはり木々を色づかせる緑ではないでしょうか。梅や桜の開花の後を追うように木々に生まれてくる緑には、ほっと心を休ませてくれる癒しを感じます。「芽吹き」「新芽」「新緑」「若葉」「青葉」など、ふだん何げなく使っている春から初夏の緑を表す言葉ですが、それぞれに微妙な違いがあるようです。

新学期が始まりひと月が過ぎました。東っ子たちはい教室で、新しい学習に意欲的に励んでいます。1年生を迎える会を終え、6年生と1年生のペアの関係がぐっと近くなったようです。運動場で1年生のペースで歩き、遊具の上手な使い方をアドバイスしている6年生の姿が、とてもたくましく見えました。



じゃんけん列車で仲良くなるう

先日各教室の授業を参観していると、あるクラスでは学級目標を決めている最中でした。出されたたくさんの目標の中で自分たちが目指すものは何だろう。活発な議論がなされる中「思いやり（という言葉）は違うと思う」という意見が出され、それに賛同する子が次々に現れました。ときどきしなごらしばらく行く末を担任と見守りました。やりとりをよく聞いていると、子供たちの根拠は「思いやりの気持ちで何でもやってあげると、その人のためにはならないから」ということのようにです。なるほど。「過剰な親切はよくない」ということでした。



気持ちのいい空だね

思いを表す言葉を考えることはとても大変です。特にまだ小さい小学生の言葉の引き出しは隙間がいっぱいです。でもこのように友達との対話を通して少しずつ増えていきます。なぜこの対話が大事かといえば、自分なりによく考えるからです。そして友達のことを聞くことで思いを新たにしたり、確信したり、違った見方を知ったりすることができるからです。学校ではこのような学びを大事にしています。

さて、表現したかった言葉は違いましたが、『本当の思いやり』がわかっている子供たちだとうれしくなりました。

木々にあふれる葉が、おひさまに照らされきらきら輝くように、東っ子の良さもきらきら輝きだしています。

地域の皆さん、交通指導員さん、地域福祉委員さん、大仁警察署の署員さん等に見守られ、子供たちは安全に登下校をすることができます。東っ子の登校の様子はリーダーを中心に、本当に素晴らしいです。「あいさつがしっかりできますね」「歩き方が上手です」「止まってくれた運転手さんにもきちんとお礼が言えますね」といううれしい言葉もいただいています。あいさつを褒めていただきましたので、今度は『元気な』あいさつの声が聞こえて気持ちがいいよ」と言っていたできるようになりたいと思います。

## 見守りをありがとうございます



## 今月の予定 5月

- 1日(月) 1年交通安全教室
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 生活カード開始 ~21日
- 9日(火) 朝会 代表委員会 1年早下校
- 10日(水) 会議日課 1年早下校
- 11日(木) 1年早下校
- 12日(金) 縦割り遊び
- 15日(月) 1・3・5年耳鼻科検診 新体力テスト週間  
4・5年自然体験教室説明会
- 16日(火) 6年租税教室
- 17日(水) 会議日課 2~6年交通安全教室  
PTA運営委員会
- 18日(木) 1年防犯教室
- 19日(金) SSD フッ素洗口
- 22日(月) リレー会練習 CS委員会
- 23日(火) いじめアンケート基準日
- 24日(水) 会議日課 リレー会
- 25日(木) 歯科検診
- 26日(金) スクールソーシャルワーカー来校日  
東っ子サポーター打合せ
- 31日(水) 特別日課3時間

### < 4 / 12 任命式 >



前期の学級委員、委員会の委員長の任命式がありました。1人1人に任命書が、校長先生より手渡されました。10月まで、よろしくお願ひします。

### < 4 / 25 1年生を迎える会 >



1年生を迎える会がありました。1人1人、好きなことや得意なことを、しっかりと発表できました。2~6年生とじゃんけんをして、交流しました。

### < 5 / 1 交通安全教室 >



1年生の交通安全教室が行われました。大仁警察署から、交通安全指導員の方々が来てくださり、実際の横断補導で練習しました。

## 家庭訪問ありがとうございました

お忙しい中、家庭訪問にご協力いただきありがとうございました。お話いただいたことを、今後の支援に生かしていきたいと思ひます。ご相談がありましたら、遠慮せず学校までご連絡ください。